

26.07.2019

Hallo, ich hoffe euch und euren Tieren geht es gut und ihr übersteht die Hitze einigermaßen. Ich wollte euch mal ein kurzes Update zu meinem Hamster Freja geben, die ich Anfang des Jahres bei euch abholen durfte.

Ihr geht es prima und sie unterhält mich ganz toll in meinem Büro beim Arbeiten. Jeden Tag bastelt sie weiter an ihrem mittlerweile wirklich beeindruckenden Bau „unter der Erde“. Es ist so spannend ihr dabei zu zu sehen.

Ich hänge euch mal ein paar Bilder und Videos von heute an.

Ganz liebe Grüße und nochmal vielen lieben Dank, dass ihr uns diesen tollen Hamster anvertraut habt,

Steffi und Jo



Und so sieht sie aus wenn  
sie mal hoch schaut ❤️



Da war sie noch etwas  
pummeliger. Kurz nach  
ihrem Einzug aus dem  
Tierheim.